

- [Deportes](#)
- [Cultura](#)
- [Estilo](#)
- [TV](#)
- [Multimedia](#)
- [blogs](#)
- [Salud](#)
- [Archivo](#)
- [servicios](#)

Buscador de abc

buscador Buscar

Buscar

londres 2012

[Sigue en directo el sorteo de los rivales de España en el fútbol de los JJOO](#)

[Noticias agencias](#)

[Melilla sufraga con 24.000 euros diez proyectos de investigación de la UGR](#)

24-04-2012 / 12:51 h EFE

La Consejería de Educación de Melilla y la Universidad de Granada (UGR) han firmado hoy un convenio de colaboración por el que el Gobierno melillense aportará 24.000 euros para sufragar proyectos de investigación que se realicen en el campus universitario de la ciudad.

El consejero de Educación, Antonio Miranda, y el delegado del rector de la UGR en Melilla, Sebastián Sánchez, han rubricado el acuerdo que permitirá la promoción de proyectos de investigación e innovación en el ámbito educativo.

El acuerdo establece una subvención de 14.000 euros para la Facultad de Humanidades y Educación, que desarrollará seis programas, así como otros 10.000 euros para la Facultad de Ciencias Sociales, que desarrollará otros cuatro.

El decano de la Facultad de Ciencias Sociales, Alejandro del Canto, ha explicado que, entre las iniciativas promovidas por este acuerdo, se encuentran un programa informático aplicado a la enseñanza de las

matemáticas a todos los niveles; la incorporación de metodologías activas a la docencia o la creación de una base de datos con hechos relevantes que sucedan en Melilla.

Noticias relacionadas

- La «reina» de la Universidad era un fraude

En el supuesto de ser declarados culpables, también deberían abonar sendas multas de más de tres mil **euros** y quedarían inhabilitados para ejercer un «empleo o cargo público en cualquier ...

- La crisis deja vacíos el 15% de los locales en los centros comerciales

La facturación por metro cuadrado en los centros comerciales se situó en unos 2.500 **euros** en 2011, lo que supone una caída del 12% con respecto al año anterior.

- En directo: «Este Gobierno pretende arreglar lo que destrozó el anterior»

18.07: A la cascada de acusaciones socialistas contra los ajustes que está diseñando este Gobierno ha querido responder la ministra Mato, más guerrera que el resto en esta rueda de prensa: «Este ...

- La Diputación de Ourense, en el punto de mira de la UE por corrupción

En el caso de las ayudas del Daredo «le pedía la devolución de mucho dinero» cerca del millón cuatrocientos mil **euros** «por obras mal ejecutadas y con adjudicaciones cuando menos ...

- En 2010 el Gobierno de Barreda dejó ya sin pagar 79 millones a la Universidad

De este gasto, 78,3 millones de **euros** corresponden a personal docente e investigador, sin incluir **proyectos** y contratos de **investigación** e incluyendo los méritos docentes y el ...

Por comunidades

[Andalucía](#)

[Aragón](#)

[Balears](#)

[Cantabria](#)

[Castilla La Mancha](#)